



Herrn
Bezirksbürgermeister
Bernd Rödel
über den Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste
Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
18.62.06

Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates der
Landeshauptstadt Hannover in die nächste Sitzung
des Stadtbezirksrates am 13.02.2013

Hannover, den 23.01.2013

Recyclinghof Döhrbruch

Im Dezember wurden von AHA vor dem Betriebshof Döhrbruch am Straßenrand Altglas-Container aufgestellt.

Die unbeleuchteten, teils in Braun und Grün gehaltenen Container sind für Autofahrer bei Dunkelheit schlecht erkennbar und stellen daher eine Gefahr dar.

Wir fragen daher die Verwaltung :

1. Warum wurden die Container an diese Stelle gesetzt und wie lange sollen sie dort verbleiben?
2. Wie sollen die Container kenntlich gemacht werden (evtl. durch Warnbaken oder reflektierende Beleuchtung) um im dunkeln keine Gefahr mehr darzustellen?
3. Wie schnell kann das erledigt werden ?

Petra Stittgen
Fraktionsvorsitzende